



“LOS IRACUNDOS” AÑORAN A SU URUGUAY QUERIDO

♦ Los seis muchachos de Paysandú que no habían logrado convencer, en su pasada visita de julio a nuestro país, retornaron hace algunas semanas para cumplir con algunos compromisos pendientes y reiterar a la vez bondades que, en la anterior oportunidad, no había resultado posible poner de manifiesto.

Los Iracundos volvieron a la patria, luego de siete días de descanso en el interior argentino y en la oportunidad, presentaron con todo suceso su Show “Golden 70”; un espectáculo audiovisual conformado con luces de todo tipo, traídas especialmente desde los EE. UU. y, a un costo varias veces millonario.

En su tercera visita al Uruguay (en lo que va del presente año), Los Iracundos se presentaron en el Club Democrático y en el Teatro Municipal, de la ciudad de Treinta y Tres; en el Cine y en el Club Sportivo Artigas, de Melo; y en el Club Platense, Olimpia y Parque Hotel, de la ciudad de Montevideo.

Pero según informaciones que obran en nuestro poder, Juano, Febro, Bosco, Franco, Leoni y Burgues volverán por cuarta vez a nuestro país y a nuestra ciudad en este mes que se inicia, para cumplir con el rodaje de varias escenas para su film “El mundo de los Iracundos”, producción de Bernardo Zubnik, de la que ya se han filmado algunas tomas en Chile y en la República Argentina.

Después de esta visita de octubre, en la que no realizarán presentaciones públicas, los seis iracundos de Paysandú sólo volverán a nuestro país después del próximo Carnaval 1970.

Para el 23 de febrero de ese año, está previsto el inicio de una gira de 15 días, a través de todo el territorio nacional, para luego recién comenzar la tan aplaudida tournée por el Pacífico y Centroamérica.

Pero algo muy importante sucederá antes de los próximos carnavales con relación a nuestros seis compatriotas y/ello es un viaje que, en el correr de noviembre, realizarán a los EE. UU. Nueva York y Los Angeles serán sus principales escalas, aunque no se descuenta, una semana de estadía en Nashville, centro muy importante en aquel país, por todo lo que tiene que ver con la música pero, más fundamentalmente, con los sonidos de la misma. Allí, los Iracundos grabarían su LP número catorce, antes de retornar a la vecina orilla.

E. C. G.

VUELVEN EN ESTE MES Y AQUI FILMARAN VARIAS ESCENAS PARA SU FILM: EL MUNDO DE LOS IRACUNDOS



En noviembre: A los EE. UU. a grabar su 14º Long-play